

# 10 AÑOS DE LUCHA DEL PARTIDO VANGUARDIA POPULAR

TRASCENDENTAL RESOLUCION DEL CONGRESO DE ESTE PARTIDO, CELEBRADO EN DIAS RECIENTES SOMETE A ANALISIS LOS ACONTECIMIENTOS POLITICOS DEL PAIS DE 1952 A ESTA PARTE ESPECIALMENTE AQUELLOS QUE HAN TENIDO RELACION CON LA ACTIVIDAD DEL PARTIDO LA RESOLUCION CRITICA IMPORTANTES ACTUACIONES POLITICAS DEL PARTIDO, EN PARTICULAR EN SUS RELACIONES CON EL CALDERONISMO

Se examinan las tendencias y los intereses representados por los Partidos de la futura oposicion y del nuevo equipo gobernante de Liberacion Nacional. Al hacerlo, Vanguardia Popular traza su linea frente al futuro Gobierno y frente a la futura oposicion

Texto del comunicado enviado a la prensa nacional por el Congreso del Partido Vanguardia Popular celebrado a fines de la semana pasada

Las organizaciones fascistas fracasaron en el empeño de impedir que este evento se celebrara (Página Cuatro)

## ADELANTE

*Semanario de Intereses Generales*

SAN JOSE, COSTA RICA, AMERICA CENTRAL

DOMINGO 22 DE ABRIL DE 1962  
NUMERO 486

VALOR EL EJEMPLAR ₡ 0.30

# HACE 96 AÑOS se inmortalizaron los mártires de Chicago

EL PRIMERO DE MAYO ES DESDE ENTONCES UNA JORNADA REVOLUCIONARIA, DE MOVILIZACION DEL PROLETARIADO EN TORNO A SUS REIVINDICACIONES ECONOMICAS Y POLITICAS

EN COSTA RICA ADEMAS LA CLASE TRABAJADOR A CONMEMORA LA RENDICION DE LOS FILIBUSTEROS YANKIS EL PRIMERO DE MAYO DE 1857.. INFORMACION EN LA PAGINA DOS



Los mártires de Chicago. De izquierda a derecha: Miguel Schwad, condenado a prisión perpétua; Luis Ling, ahorcado; Adolfo Fisher, ahorcado; Samuel Fielden, cadena perpétua; Alberto Pearson, ahorcado; Augusto Spies, ahorcado; Oscar Neebe, prisión perpétua y Jorge Engel, ahorcado. Su sacrificio fue parte de la lucha obrera

mundial por la reducción de la jornada de trabajo a 8 horas, tal como lo consagran ahora las leyes de casi todos los países del mundo. ¡Es sobre la lucha sin titubeos que la clase trabajadora afirma sus grandes victorias!